
 ★被災地等を支援する  【 JOSOたす けあい基金】   は注文番号  5 0 0 2 5 3   1口500円にて毎週受け付けて  います。ご協力よろしくお願い致します。 

 ★  関東子ども健康調査支援基金【 寄付】   　注文番号：  5 0 0 2 5 2   　1口1000円～　にて毎週受け付けてい  ます。ご協力よろしくお願い致します。 

 ★  東海第二原発差止訴訟基金【 寄付】   　注文番号：  5 0 0 2 5 1   　1口500円にて毎週受け付けていますご協  力お願い致します。 

 ★  JOSO脱プラ基金  は注文番号：  5 0 0 2 5 4   　1口500円にて毎週受け付けていますご協力お願い致します。 

  News Letter  　 
 2023年4月4回号　発行：常総生協広報G 

 2022-23年度活動テーマ（案）「  つくると食べるでつながろう　～私たちの地産地消～  」 

 守⾕市社会福祉協議会法⼈化50周年記念⼤会にて、 
 顕彰者として表彰、感謝状をいただきました。 

  2023年3⽉26⽇（⽇）、守⾕ 
 市社会福祉協議会 法⼈化50周 
 年記念⼤会に参加しました。 

  この記念⼤会は10年毎に開催 
 され、その10年間の功労者・功 
 労団体に対して、特別顕彰が⾏ 
 われます。常総⽣協では、守⾕ 
 市社会福祉協議会が守⾕ライオ 
 ンズクラブ・守⾕市商⼯会と共 
 催して、新型コロナウィルスの 
 影響を受けたひとり親世帯等へ 
 の⾷料品などを詰めた「もりや 
 もぐもぐ応援バッグ」配布事業に、開始当初の2020年から⾷糧⽀援の協⼒をしていま 
 す。 
  この活動に対し、  「守⾕市社会福祉協議会活動、社会福祉発展功労団体ー善⾏銀⾏に 
 継続的に物品等の協⼒」を⾏った団体として表彰、感謝状をいただきました。 

  供給便を活⽤したフードドライブ、⽣産者の皆様からの寄付など、組合員・⽣産者・ 
 職員が三位⼀体となって取り組んでいる活動が、地域に還元され、功労団体として表彰 
 されたことは、とても光栄なことです。これからも、暮らしに、地域に根付く⽣協とし 
 て、皆様と⼀緒に歩み続けたいと思います。 

 （理事⻑ 増本） 

 2023年4月の予定 

 〇生協基幹運営/地域活動・催し●  〇提携・協同・連帯企画● 

 〇「常総っ子応援団」ゴンタで遊ぼうin流星台プレイパーク 
 毎週木曜日に外遊び活動をしています。 

 ・4/15（土）「歴史を学ぼうー未来のために」講座、おしゃべり会 
 （懇談会）＠常総生協 
 ・4/19（水）おしゃべり会（懇談会）＠常総生協、脱原発とくらし見 
 直し委員会 
 ・4/26（水）定例理事会 

 ・4/19（水）東海第二原発差止訴訟原告団世話人会議 
 ・4/22（土）県民投票の会上映会＠常総生協（組合員活動室） 
 ・4/26（水）JFSA活動報告会＠常総生協本部 
 ・4/29（土）映画「牛久」自主上映会in牛久 



 ２／１８（⼟）清⽔農園さんでの援農「温床・腐葉⼟づくり」の参加者感想 

 3⽉4回Newsletterにて報告した続きで、参加いただいた組合員さんからの感想をお届けします︕ 

 【感想】初めて清⽔農園さんの交流会に参加しました。どのように堆肥を作っているか興 
  味があり、息⼦と伺いましたが、きりかえしの体験がとても印象的で、「こんなに⼤変 
  なんだ・・・」と⼿作りの堆肥の⼤変さを感じました。しかし、息⼦は楽しんで参加し 
  ており、最後に頂いた⽞⽶と落花⽣のおにぎりとモツ汁がとても美味しかったです︕ 
 【⽣産者へのメッセージ】⾃然のもので堆肥を作りそれで丁寧に作物を作られている清⽔ 
  農園さんにはとても感謝です。ありがとうございました︕また伺いたいと思います。  
                                （流⼭市Ｓさん） 

 【感想】参加⼈数が少ないと思いました。以前⽣産者の会  (2023.2/10) 
    で髙橋徳治さんが「組合員の興味のあること」を催すことが⼤切といってました。 
  アンケートは貴重な財産と⾔っていました。今どういうことに関⼼を持っているの  
  か。すぐに答えは出ません。参加・体験にどれくらいくるか︖いちごと⽥植えはたく 
  さんくるんですけど．．． 
 【メッセージ】⾃然を相⼿に⼤変な作業のおかげで野菜を⾷べる事が出来ています。 
  本当にありがとうございます。お⾝体を⼤切にいつまでもお元気でお仕事頑張って下 
  さい。（⽜久市Nさん） 

 〜鈴⽊牧場から組合員皆さんへのお⼿紙です〜 鈴⽊牧場の乳製品値上げのお知らせ（5⽉1回から） 

 いつも鈴⽊牧場の乳製品をご利⽤いただきありがとうございます。 

 今、⽇本の酪農が危機的状況にあることは皆さんご存知のことと思います。飼料価格の⾼騰、 
 仔⽜価格の暴落等、回復する兆しが⾒えません。以前より⾼齢化、後継者不⾜により毎年300 
 ⼾（2019年時点で酪農家⼾数1万4000⼾）の酪農家が廃業していましたが、ここ2年で3000⼾ 
 減という信じられない事態です。このままでは、⽜乳が飲めない⽇が来るかもしれません。 

 そんな中、鈴⽊牧場は、「美味しい⽜乳は⼟づくりから」を理念とし、⾃前の牧草の質と量に 
 こだわってきました。さらに本当の「国産⽜乳」に近づけるため、国産穀類の利⽤にも取り組 
 んできました。今では、飼料畑が13haまで増え、⽜たちにふんだんにやれる⽇も間近になって 
 います。そのために効率的な作業機械の導⼊も徐々に進めてきました。 

 今年、⽜の快適性(アニマルウェルフェア)を向上させるため、⽜をフリーで管理できる⽜舎を 
 新築中。増頭ではなく、規模を維持したまま、より⼀層の「⽜も⼈も健やかに」を⽬指しま 
 す。 
 以上のような取り組みによって地球にやさしい安定した経営へとつながります。 

 つきましては、  5⽉1回より  下記の商品の納⼊価格（組合員価格）を改定させていただきますの 
 で、何卒ご理解ご協⼒をいただきたくお願い申し上げます。 

 商品名  旧・価格     新・価格 
 ⽯岡 鈴⽊牧場ヨーグルト（プレーン）  361（390）  ⇒  380（410） 
 ⽯岡 鈴⽊牧場ヨーグルト（微糖）  370（400）  ⇒  390（421） 
 ⽯岡 鈴⽊牧場フレッシュモッツァレラ  498（538）  ⇒  538（581） 
 ⽯岡 鈴⽊牧場 さけるチーズ（ ﾌﾟﾚｰﾝ）  181（195）  ⇒  190（205） 
 ⽯岡 鈴⽊牧場 さけるチーズ（ﾍﾟｯﾊﾟｰ）  190（205）  ⇒  199（215） 
 ⽯岡 鈴⽊牧場 さけるチーズ（バジル）  199（215）  ⇒  209（226） 
 ⽯岡 鈴⽊牧場 さけるチーズ（クミン）  199（215）  ⇒  209（226） 
 ⽯岡 鈴⽊牧場スカモルツァ（プレーン）  292（315）  ⇒  308（333） 
 【契約】⽯岡 鈴⽊牧場⽜乳  295（319）  ⇒  322（348） 
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 ⼩ さ な 上 映 会 便 り  ２０２３年 4⽉ 脱原発とくらし⾒直し委員会 

  ⽇本も世界も何を信じるか考えなければいけない情勢ですが、DVDの中には⼤きな⼿掛かり 
 となる⼈々の⽣き⽅・信条が詰まっています。 
  仲間の声を参考にじっくり⾃分と対話する時間を持ってみてはいかがでしょうか。 

 No  題 名     観 た 組 合 員 さ ん か ら の 感 想 ⽂     

 1  祝の島  初めて知りました。島の⼈たちのたたずまい、⼿つきそして明るさがとても印象的でした。私も 
 農的暮らしの端っこの端っこ、をしていますが、とてもかなわないと思いました。 

 43  シン・ゴジラ  福島原発事故後、その恐ろしさを肝に銘じて、ブレーキをかける⽅向だったのが、ここに来てに 
 わかに国はアクセルに切り替えた。たとえ寒くてもガマンする、原発反対。 

 53  未来の⾷卓 

 オーガニックがなぜ必要なのか︖南フランスの⼩さな村でのオーガニック給⾷普及の取り組みを 
 追いながら、⾃分も村⼈の⼀⼈となった感覚で理解を深めることができました。つくばみらい市 
 でもオーガニック給⾷を求める市議や市⺠が先⽇市⻑に陳情したのですが、「⼤事なことです 
 が、予算がかかるので・・」という市⻑の⾔葉にあきらめていました。でもこの映画に出てくる 
 村⻑の⾔葉「お⾦より健康が⼤事。良⼼の問題だ」に勇気づけられました。 

 54  ⾃然と共存す 
 る農のカタチ 

 アオムシコマユバチの話を聞くと、ちょっと気もち悪いと思いますが、⼤きな視点から⾒ると畑 
 にとって⼤切な⾍なのだと感じました。⾍に対する⾒⽅が変わりそうです。 

 55  ⼟の賛歌  ぜひ沢⼭の⼈に観ていただきたい作品です。⼟への認識が変わります。⼟を⼤切にしなければな 
 らないと改めて思いました。 

 59  ⽢くない砂糖 
 の話 

 いつもさとうをたくさん取っていたので、おやつを⾷べるのがしんどくなりました。(⼩３)ジャン 
 クなものを⾷べてではなく、”健康⾷品”と⾔われているもので糖をとりすぎているというパラドッ 
 クスに驚きでした。また⼤企業がかける圧⼒はどこも同じ構造で悲痛です。加担しない⽣き⽅を 
 選びたいと思います。 
 ⽢いものが好きなので気になっていたDVDでした。お陰様で加⼯品や砂糖に対する⾒⽅が変わり 
 ました。砂糖を⾷べると脳や体にどのような変化が起こるのかを知り、改めて⾃分の⾷事につい 
 て考えることが出来ました。美味しくて体にやさしい⾷事、⼼も体も喜ぶホッとする⾷事は⾃然 
 の恵みの中にあるのだと改めて思いました。 

 62  スーパーサイ 
 ズ・ミー 

 もう少しコンパクトな内容に収まっていると良かったです。改めて⾃分⾃⾝の健康・⾷事などに 
 ついて考えさせられました。 

 73  戦争の作り⽅  地球が滅亡する前に⼈類が平和な世界を作り上げなくてはならないと強く感じました。 

 75  ハンナ・アー 
 レント 

 １９６０年代の実話をもとにした映画ですが、今⾒ても古くささを感じませんでした。アーレン 
 トの悪の凡庸さの主張は現代でも通じるところがあると思いました。 
 戦争はどうして起こるのか。許されてしまうのか。上からの命令でも、⼀⼈ひとりの⼼に他⼈を 
 傷つけることへのためらいがあれば戦争はおきないはず。全ての国全ての⼈が武⼒を放棄すると 
 誓う世の中になってほしい。⾊々と考えさせられました。 

 76  スペシャリス 
 ト 

 最後にアイヒマンが「職場に忠誠を誓っていた」「責任は感じていない」「いかなる場合でも義 
 務を果たした」などと⾔っている場⾯を⾒てぞっとしました。これだけのことに関接的に関わっ 
 ているのに罪の意識がうすいようでした。 

 77  ⽤⽔路が運ぶ 
 恵みと平和 

 なぜ中村さんが殺されなくてはいけなかったのか。扇動された若者達がいたのか。本当に残念な 
 事だと思う。 

 79  コスタリカの 
 奇跡 

 単純に考えれば誰もが願う事だと思います、争わない世界を。⽇本は今全く反対の⽅向に⾏こう 
 としていると思います。時が経つと理想が崩れてしまうものなのか。コスタリカは今までの⽇本 
 だと思う。 
 すごい国だね。この世界に軍隊を持たない国があるなんて思ってもみなかった。応援したいね。 
 ずっと続くと良いね。 

 80  この世界の⽚ 
 隅に 

 アニメで戦争ものを初めて⾒ましたがまた感じが違う。７９歳になりますが出てくるものが懐か 
 しく、こんなものあったなと。戦争を起こさないためには、普段の外交がとても⼤事。戦争は外 
 交の失敗。また⼤勢が戦争⼀⾊になったら⽌められないから、そうなる前に世の中の動きに常に 
 関⼼を持ち、注意しなければと思う。 

 ❖  DVD貸出申込は注⽂⽤紙意⾒欄orホームページ上の  組合員問い合わせフォーム  にて、ナ 
 ンバーとDVD名等を記⼊してお申込み下さい。 
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